



アオバズクの里

1月号

12月の「田代っ子」 笑顔満開!

初めて挑戦した「門松づくり」。
友達と協力しながら、上手に松や
南天を生けました。



1月の目標
(生活)目標を決めて頑張ろう。
(保健)寒さに負けない体をつくろう。
(給食)感謝して食事をしよう。

あけましておめでとうございます 今年も田代っ子をよろしくお祈いします! ～6人で過ごす最後の3学期がスタート～

校長 桑原 千恵子

令和4年、2022年、新しい1年のスタートです。年末はとても寒い日が続きましたが、元旦はとてもよいお天気で、穏やかな年明けを迎えました。保護者、地域の皆様とともに新年を迎えられることを大変うれしく思います。今年もよろしくお祈いします。

「一年の計は元旦にあり」といいますが、もう一度、本校の教育目標「夢と希望をもって 自ら考え 進んで行動する田代の子」の育成を目指し、「田代小ならでは、田代小でこそその教育の実践」を合言葉に、職員一同で6人の子供たちの指導・支援を行います。

冬休みには、全職員で、2学期の反省を基に、3学期に6人の子供たちに付けたい力について話し合いました。昨年の子供たちは、いろいろな場面で頑張り、活躍することができました。しかし、一人一人の子供たちがもっている力を引き出し、発揮させることができないこともありました。3学期は、あっという間に過ぎてしまいます。特に、この3学期は、6人で過ごす最後の学期です。一日一日を大切に、毎日の教育活動を充実させ、子供たちの学びを深めていきたいと思ひます。

そこで、始業式では、子供たちに『最後の3学期を最高に!』するために、一人一人しっかりと自分の目標をもって、53日(6年生は52日)間を過ごしてほしい。」と話しました。その後、教室では、各担任がじっくりと子供と話し合ったり、これまでの自分を振り返ったりさせ、一人一人にしっかりと目標をもたせるよう工夫していました。(裏面に、一人一人の目標を掲載してあります。)

年明けから、新型コロナウイルス感染症拡大のニュースが連日報道されています。新型コロナウイルス感染症対策は、今後も継続しますが、その中で、何ができるのか、何をすることが一番なのかを考え、3月31日まで、全員で頑張っていきます。

今年もどうか御理解と御支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



【令和4年元旦の田代小学校】

2学期学校評価の結果 ～6人の子供たちのよりよい成長を目指して～

児童自己評価と保護者アンケートの結果がまとまりました。今年度、本校は、6人の子供たちに身に付けさせたい資質・能力を「目標設定力」とし、日々の教育活動を工夫して行っています。その点について、保護者の皆様からいただいた意見をお知らせします。

◎学びの基礎力となる「目標設定力の育成」を目指した教育活動について 【日々の授業の様子から】

- ・ タブレットを使った授業は、子供たちが楽しそうに学んでいるなど思いました。今の授業は、「楽しそう」→「やってみたい」→学びにつながり、うらやましいなあと思ひました。
- ・ 子供たちの興味を引くことは難しそうですが、参観で見ていると、子供たちが楽しそうに学んでいるのでうれしい。
- ・ タブレットは、一人一台与えられ、とても上手に使いこなしていてびっくりしました。楽しく授業をしているなど思ひました。
- ・ 我が家にはパソコンがないので、タブレットなどのICTを効果的に活用している面では、学校が頼りです。

【行事での子供たちの様子から】

- ・ 行事のときに、めあての発表・感想で、それぞれ子供たちがめあてに対して反省しているのをよく見ます。きちんと自分の行動を振り返ることができていてすごいです。
- ・ 子供は、楽な方へ楽な方へと考えることがありました。
- ・ 一人一人に合った目標設定をすることで、達成する意欲が出て、とてもよいと思ひます。“鬼滅の刃”の色ぬりはとても喜んでぬってました。(持久走大会に向けたカードへの色ぬり)
- ・ めあて(目標)を決めることで見通しをもちやすく、もっている力を発揮しやすいと思ひます。

お子さんと立てているめあて(目標)と、それを達成するための声掛けなどについて、各家庭での取組も回答していただきました。

気付きを与えて考えさせたり、子供の事情をよく聞き理解してから声掛けをしたり、具体的に声掛けをしたりするなどして、各家庭で目標が達成できるよう、工夫しているようです。また、目標を設定するとき、目標がその子の能力より極端に低かったり、高かったりしたときの手立てについて質問がありました。

どの家庭でも、学校の課題を真剣に受け止め、お子さんに向き合ってくださいていることに感謝します。いただいた反省は、3学期の6人の児童の指導・支援に役立てていきます。

アンケートへの御協力、ありがとうございました。

正門に、立派な門松が飾られました! ～門松づくりに挑戦～

令和3年12月23日、本七男さんの御協力の下、田代小学校の正門に飾る門松づくりを行いました。今回は、南天や松を生ける最後の仕上げに、子供たちも参加させてもらいました。

「自分たちの思いで生けていいよ。」という七男さんのアドバイスを受け、子供たちは、思い思いに松や南天を生け、6人の田代っ子のように、生き生きとした門松が完成しました。おかげで、今年も、素晴らしい新年を迎えることができました。



2月の主な行事予定

- 1日(火) 全校朝会
- 2日(水) ふれあいの時間 集団下校 フッ化物洗口
- 6日(日) 阿久根市生涯学習フェア
- 7日(月) 家庭学習強調週間～13日
- 9日(水) 市小・中・高学力向上推進協議会(本校会場)
- 10日(木) クラブ活動
- 12日(土) 土曜授業日
- 15日(火) 人権の花「閉会式」
第5回学校運営協議会
- 16日(水) フッ化物洗口
- 21日(月) たけのこ(生活リズム改善)週間～27日
- 22日(火) 鶴川内小学校との交流学習
- 23日(水) ノーメディアデー(親子読書の日)
- 25日(金) 6年生を送る会 お別れ遠足
- 28日(月) 委員会集会

※ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況によっては、変更になる場合があります。

